

Die Kinderoper Papageno: „Der fliegende Holländer“

Am Donnerstag, den 19.10.2023, besuchten die Klassen 4G, 5G, 5/6 H, 6H und 7H eine die Vorstellung „Der fliegende Holländer“ von Richard Wagner. Der komplexe Inhalt dieser Oper wurde von den vier Darstellern der *Kinderoper Papageno* kindgerecht aufbereitet. Durch Text, Lied, Musik und Requisiten erfuhren die Schülerinnen und Schüler die Geschichte um den fliegenden Holländer, den Kapitän Daland, seinen Tochter Senta und deren Verehrer Erik.



Die Schülerinnen und Schüler der 4G durften sich aktiv an der Oper beteiligen. Jeweils vier Schüler schlüpften in die Rollen der Mannschaft des Dalands und des fliegenden Holländers.



Vier Schülerinnen spielten und sprachen die Freundinnen von Senta.



Die Zuschauer folgten der Vorstellung gebannt und nach dem großen Finale wurden sowohl die Profis also auch die Laien-Darsteller mit Standing Ovation belohnt.

